

Schlemmen oder entsagen?

Meine liebe Frau ist mal eben im Edeka-Lädchen verschwunden. Mal eben. Draußen richte ich mich auf ein Viertelstündchen Warten ein. Es wird interessanter als gedacht. Nein, nicht dem Zu- und Abströmen der RahmerInnen, nicht ihrem Gedrängel um Parkplätze, auch nicht ihren flotten Zweitwagen gilt mein Interesse, sondern dem riesigen Edeka-Plakat neben dem Eingang. Es präsentiert in verführerischer Fülle Schinken, roh und gekocht, Wurst, vollfetten Gouda, Brötchen, einen Literkrug Vollmilch usw. Hmmm! Vor dem Schlemmerplakat steht ein Schild mit den Schriftzügen „Abnehmen mit System“ in vollfettetem Blau und „Nie wieder Diät!“ in magerem Rot. Ja was denn nun? Schlemmen oder entsagen? Bei näherem Hinsehen bemerke ich, dass das Schild für eine „Gesundheitsanlage“ wirbt. So nennt sich der nahe gelegene Fitness-Club. Daheim befriedigt dann die Homepage der Fitness-Anlage halbwegs mein Interesse am Abnehmen mit System: „Wer es mit Hungern versucht, der wird im Laufe der Zeit immer schneller mit immer weniger Nahrungsaufnahme fatter.“ Am Ende widersprechen sich Plakat und Schild gar nicht? So ganz klar ist mir das System noch nicht. **HOS**